



Preocupa a Morena la abstención del 1 de junio

# Teme la 4T desaire; fortalece el acarreo

**Ante riesgo de quedar en 5% de votos, fija meta de llevar a 20% del padrón**

ÉRIKA HERNÁNDEZ

La dirigencia de Morena ha instruido a Gobernadores, legisladores, autoridades y líderes locales llevar al mayor número de personas a las urnas para alcanzar de un 18 al 20 por ciento de votación en la elección del Poder Judicial.

Líderes de grupos morenistas consultados afirmaron que esa orden dio la Presidenta Claudia Sheinbaum a la lideresa del partido, Luisa María Alcalde.

A su vez, Alcalde se encargó de “transmitir” el mensaje en reuniones, indicaron funcionarios del Gobierno.

Incluso, coincidieron, la prioridad será movilizar a millones de electores, sin importar por quienes voten o si anulan su sufragio, al considerar que los nombres pasarán a un segundo plano porque la mayoría de los aspirantes es cercana a la 4T.

Morena busca evitar el escenario de una votación del 5 o 6 por ciento de participación, de una Lista Nominal de 99 millones de votantes, y elevarla al 18 o 20 por ciento, que significan más de 19 millones de sufragios. Lo mínimo será el 10 por ciento.

Los entrevistados afirman que la advertencia a los líderes es que se están

“jugando su futuro”.

La petición en las reuniones es que vayan a votar, sin importar por quién voten o si anulan su sufragio, porque la clave es “dejar un registro”.

La complejidad de la elección, pues un ciudadano deberá llevar 10 boletas, seis de la elección federal y cuatro local, en promedio, impide que tenga éxito un “acordeón oficial”.

Por ello, muchos grupos morenistas están armando sus listas, con los candidatos “comunes” o los que están considerados como de cajón, y el resto deberán ser afines de la 4T.

De los 63 aspirantes a Ministros, por ejemplo, al menos 29 tienen claros vínculos con Morena, y sólo tres podrían considerarse como oposición.

Por ejemplo, en la Ciudad de México, a los docentes de los 300 centros llamados Pilares, a los que acuden miles de ciudadanos a actividades educativas y recreativas, se les pidió “capacitar” a los usuarios sobre cómo deben votar, sin darles nombres. Como prueba de que están haciendo esto, deben tomar videos o fotografías.

Algunos líderes afirmaron que ante la complejidad de la votación están pidiendo votar por sólo uno o dos candidatos a Ministros.

La dirigencia morenista está solicitando “operativos” discretos.

Los Gobernadores no sólo están movilizando a la

gente por la elección federal, también local, pues en sus listas para magistrados metieron a cercanos. Además de que están involucrados secretarios y directores del Gobierno federal.

Funcionarios informaron que entre lunes y miércoles, pues el jueves inicia la veda, el Gobierno intensificará al máximo el llamado a votar en su tiempo que tiene disponible en radio y televisión.

Esa difusión también la harán servidores de todos los niveles y legisladores.